

08.06.2020

Aufgepasst! Bald kommt die QR-Rechnung

Ab dem 30. Juni 2020 wird schweizweit die QR-Rechnung eingeführt. Diese wird die heutigen roten und orangen Einzahlungsscheine ersetzen. Was müssen Sie beachten?

Die Einführung der QR-Rechnung ab dem 30. Juni 2020 bringt Veränderungen für Privatpersonen und Unternehmen mit sich – in vielerlei Hinsicht Vereinfachungen. Was sich ändert und was Sie diesbezüglich beachten sollten, haben wir in unserem neuen Artikel [QR-Rechnung \(https://www.ebas.ch/qr-rechnung/\)](https://www.ebas.ch/qr-rechnung/) zusammengestellt.